



## **COMUNICADO DE PRENSA**

Fecha: 07-02-00

### **NO A LA VIOLENCIA, SI AL DIALOGO.**

Ante los sucesos que vienen ocurriendo en el Poniente almeriense, en las localidades del Ejido y Sta. Maria del Aguila, desde el Partido Andalucista no podemos permanecer impasibles y ajenos a los mismos. Por ello **queremos**, en primer lugar hacer un **llamamiento a la cordura, un llamamiento a la no violencia**, de todos los ciudadanos, ya que sabemos que la solución a los problemas nunca puede ser abordada desde la violencia.

El ser humano, ante las situaciones que le generan conflicto puede optar por tres formas de reacción, la huida, la agresión, o el análisis y afrontamiento mediante la palabra. Las dos primeras, son formas que compartimos con el resto de los animales, siendo únicamente la tercera, la específicamente humana. Por ello, reiteramos que el problema que se esta viviendo en estas localidades no puede abordarse, sino desde la óptica del dialogo sosegado.

Dialogo en el que hemos de participar todos, en el que hemos de sentarnos todos, ya que no se trata de un problema de partidos, ni de un problema de izquierdas o derechas, es un problema de todos los ciudadanos del Poniente. Por ello, desde el Partido Andalucista, creemos que es el momento de sentarnos todos en una mesa, incluidos los inmigrantes, para entre todos, buscar soluciones, soluciones que acaben con la situación actual, al tiempo que eviten que en el futuro se puedan provocar situaciones similares.

El pueblo andaluz, no es racista, no es xenófobo, es un pueblo que ha vivido en sus propias carnes la emigración y por tanto es sensible al problema de los inmigrantes. Pero al mismo tiempo solicita, que se establezcan los mecanismos necesarios para que esta inmigración sea controlada , para que la adaptación de los inmigrantes dentro de nuestra cultura y nuestro pueblo sea total.

### **POR TANTO NO A LA VIOLENCIA, SI AL DIALOGO.**

**Felix López Caparros. Secretario Provincial. Partido Andalucista.**